

Exiliarse en el deporte: Luka Modric, de los campos de refugiados al Santiago Bernabéu

¿Qué vas a aprender hoy?

Esta actividad te permitirá identificar cómo la vida de las personas, particularmente deportistas profesionales, está conectada con la historia reciente que refleja la capacidad destructiva que los seres humanos despliegan mediante la intolerancia y el odio. Al mismo tiempo, podrás distinguir como aun cuando el potencial destructivo de la humanidad se ha manifestado recientemente, las personas pueden desarrollar sus vidas y tener éxito, lo cual puede ser una forma de obtener justicia frente a los perpetradores.

Instrucciones:

Lee la historia de Luka Modric que a continuación incluimos, o bien, mira el video titulado “Luka Modric, la trágica historia” que encontrarás en: <https://www.youtube.com/watch?v=VhRlipSocfA> , y responde en máximo tres párrafos, tus respuestas a las siguientes preguntas:

- Después de revisar la información sobre la desintegración de Yugoslavia y el Genocidio ¿qué piensas de que este y otros futbolistas como Dejan Lovren e Ivan Rakitic fueron parte de las más de 200 000 personas desplazadas al exterior de su país? ¿Conocías sus historias?
- En tu opinión ¿Cómo ayudó el deporte a Luka Modric para reconstruir su vida al buscar el éxito y no la venganza?
- ¿Conoces algún otro caso de un deportista profesional, o algún famoso que haya huido de la guerra y el genocidio en la Ex Yugoslavia?

Elabora una breve reflexión sobre la historia del futbolista croata en la que articules la explicación recibida en tu recorrido, con los contenidos de la sección “Ex Yugoslavia” de la guía para estudiantes. Si así lo deseas, te invitamos a compartir la reflexión con tus compañeros, amigos, y familiares, por lo que te sugerimos cuidar la ortografía, redacción y presentación.

La historia de Luka Modric:

Luka Modric nació en 1985 en Zadar (actualmente Croacia), en la antigua Yugoslavia. Cuando el conflicto entre Serbia y Croacia durante la disolución de Yugoslavia alcanzó Zadar, su abuelo fue asesinado por el ejército serbio y su familia decidió huir del país buscando refugio. Fue en un campo de refugiados, donde retomó su pasión por el fútbol, y después de ser rechazado por varios equipos debido a su complejión física, finalmente fue contratado por el Dinamo Zagreb. Después de tener buenas temporadas, daría el salto a la Premier League para jugar con el Tottenham, donde destacó y fue fichado por el Real Madrid más tarde. En el equipo español ganó varias ligas de España y 5 veces la UEFA Champions League.